
Stegplatten UV-Durchläßig?

Beitrag von „rudis stachel“ vom 16. Juli 2012, 11:20

Hallo Sonja,

vielleicht wissen Deine Kakteen nur nicht das sie kein UV-Licht bekommen:D. Wie ist es denn 
wenn Du Kakteen rausstellst bekommen die dann Sonnenbrand?

Na ich muß wohl noch rumstöbern im Netz bis ich allein diese blöde Frage mit den Platten 
geklärt habe. Alles andere ist ja schon sehr weit wie ich das bauen will

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2021-stegplatten-uv-
durchl%C3%A4%C3%9Fig/&postID=16278#post16278
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